

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cayenne, le 16 janvier 2012

Créée en 1960, la Jeune Chambre Economique de Cayenne (ou JCI Cayenne), association démocratique et indépendante, affiliée à la Jeune Chambre Economique Française (reconnue d'utilité publique), est une force de proposition reconnue localement dont les membres progressent et se forment à la prise de responsabilités en initiant et menant des actions d'intérêt public, souvent novatrices.

Cette année, 3 membres issus de la JCI Cayenne se retrouvent à des postes décisionnels sur trois niveaux du réseau JCI :

- **Paul-Richard VINGADASSALOM**, membre depuis 2003 représentera cette année la Fédération de la Guyane et des Antilles Françaises qui rassemble plus de 60 membres issus de la Guyane, de la Guadeloupe et de la Martinique. Le nouveau bureau fédéral, intitulé « **Trait d'union** » a été élu à l'occasion du Congrès fédéral qui s'est tenu en Martinique le 1^{er} décembre 2012.
- **Céline GENTILI**, membre depuis 2010 a été élue **Présidente 2013 de la JCI Cayenne** en date du 5 janvier 2013. A la tête du nouveau bureau local, la Présidente 2013 conduira cette année un programme intitulé « **PLI DOUVAN, Ensemble allons de l'avant** ».
- **Yâsimîn VAUTOR**, membre depuis 2009, Présidente locale de la JCI Cayenne en 2012 aura l'honneur cette année de prendre des responsabilités au niveau national. En effet, elle occupera le poste de Chargée de Mission à l'International auprès de l'équipe « **Impulse** » conduite par le Président 2013 de la Jeune Chambre économique Française, David Gbedemah.

Il s'agit là d'une véritable occasion, non seulement de porter haut et fort les couleurs de notre jeune chambre, de la représenter sur notre territoire, au fédéral, au national et à l'internationale, mais aussi d'assurer la promotion de notre Région Guyane.



***La Jeune Chambre Internationale de Cayenne, une formidable
Expérience humaine à votre service***

La Jeune Chambre économique de Guyane créée le 17 février 1960, prendra le nom de Jeune Chambre Economique de Cayenne (JCEC) en 1976. Association démocratique et indépendante, affiliée à la **Jeune Chambre Economique Française** (reconnue d'utilité publique en juin 1976), la JCEC est une force de proposition reconnue. Les membres du mouvement progressent dans leur développement personnel et se forment à la prise de responsabilités en initiant et menant des actions.

La Jeune Chambre Économique Française (JCEF), association reconnue d'utilité publique fondée en 1952 par Yvon Chotard, est indépendante de tout courant politique, religieux ou syndical. Sa principale vocation est de contribuer au bien-être de la cité et de ses individus par la mise en place de projets d'ordre social, économique, culturel et communautaire. La JCEF est composée de près de 3000 bénévoles issus de tous horizons socioprofessionnels, âgés de 18 à 40 ans et répartis dans 160 Jeunes Chambres Économiques (JCE) locales et 23 Fédérations régionales. Sans être partisane, mais en étant une véritable force de proposition politique, la JCEF est à même de proposer aux pouvoirs publics des projets novateurs, affirmant ainsi sa capacité d'action et de réflexion pour le bien et l'avenir de la collectivité.

La Jeune Chambre Economique Française est affiliée à la Jeune Chambre Internationale réseau regroupant près de 150 000 membres dans le monde à travers 120 organisations nationales. Les Organisations Nationales sont regroupées en quatre régions géographiques : l'Afrique et Moyen Orient, l'Asie et le Pacifique, les Amériques et l'Europe.

La jeune Chambre économique de Cayenne, c'est une ouverture sur l'international (zone Amérique du Sud), et c'est aussi un réseau international voire mondial qui relie les membres de par le monde, leur donnant l'outil nécessaire pour exécuter des projets internationaux, échanger des idées et travailler ensemble pour développer de nouvelles méthodes et créer des changements positifs au sein de la communauté.

Jeune Chambre Internationale de Cayenne

Le Mouvement des Jeunes Citoyens Entreprenants

1er Mouvement International de Formation des Jeunes

à la Prise de Responsabilités pour des Changements Positifs

Affiliée à la J.C.E.F. - Association reconnue d'utilité publique par décret du 10.06.1976

Siège social : Cité Auguste Horth - BP 683 - 97335 CAYENNE Cedex-

Fax : 05 94 31 62 99 / www.jcicayenne.com